
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●会長挨拶 古川範男会長 

 

日銀が歴史的な、大胆な金融緩和策を発表し、世界中のお金が日本に向

かい始めています。向こう２年間大変なバブルが発生するかもしれませ

ん。既に株価は急速に上昇し、「Ｊ－ＲＥＩＴ」と言われる不動産信用投

資部門にもお金が流れ込んでいます。１９８０年代後半のバブル発生時よ

りも流れるお金の量が多く、気を付けないとバブルに飲み込まれてしまう

でしょう。目を見開いて、よくよく世の推移を見極めて頂きたいと思いま

す。 

さて、こちらもバブルと言えるのかどうか。プロ野球のミスターこと長

嶋茂雄さんと松井秀樹氏に国民栄誉賞が贈られることになりました。「松

井は早すぎる」とか「長嶋はもっと早くにやるべきだった」とか意見はい

ろいろあるようですが、私は別の観点から、このことについて述べます。 

それは、この２人に共通するものについてです。おおよそ優れたスポー

ツ選手、いやスポーツに限りませんが、例えばやはり国民栄誉賞を受賞し

た王貞治さんとか、歌手の藤山一郎さんにも言えることですが、皆さん「精

進」という言葉がぴったりだということです。 

この「精進」ですが、「精」は米篇に青と書きます。コメの中心の青い

までに澄み切った純な部分、つまりはエッセンス、エキスということです。

混じり気のない、純粋な部分。「森の精」とか「海の精」とか言いますが、

同様です。「精神」は心の中心を占める髄のようなものを指します。「精液」

は男性のエッセンスです。 

長嶋も王も、藤山一郎もみんな、脇目も振らず、自分の決めた道にまっ

しぐらだったと思います。どこかの野球選手のように不動産で儲けようと

思って多額の借金を背負ったり、女性スキャンダルにまみれたり、暴力団

との付き合いが問題にされたりということはありませんでした。純粋で

す。 

長嶋のことで思い出すのは、彼が監督の時に、ピンチヒッターを指名する

際、バントの格好をして主審に告げたエピソードです。代打の選手がバン

ドをするのが見え見え、バレバレですが長嶋はそんなことは一向に気にし

ていないのです。もう目の前のことに夢中。余計なことは考えないのです。 
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◆４月 ５日(金)のプログラム 

PETS報告 

会長エレクト 中村昇君 

 

◆４月１２日(金)のプログラム 

クラブフォーラム 

 

◆今後の例会予定 

４月【雑誌月間】 

・４月１９日(金) 

創立５０周年リハーサル 

・４月２１日(日) 

 創立５０周年記念式典 

・４月２６日(金) 

 休会 

５月 

・５月 ３日(金) 

 休会 

・５月１０日(金) 

クラブ協議会１(新年度に向けて) 
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「精進」のもう一つの漢字「進」はしんにゅうに旁
つくり

の

「 隹
ふるとり

」がついています。これは「トリ」を意味します。

トリは飛ぶ時には前にしか進みません。 

つまり「精進」とは、余計なことを考えずに、ひたすら

前に進むことです。諺に「雨垂れ石を穿つ」というのがあ

ります。一滴の雨垂れも長い時間がたてば石に穴をあけて

しまうように、根気よく続ければ成就する、ということで

す。私のようにある時は新聞記者、ある時はテレビのプロ

デューサー、また今はお坊さんというのでは駄目なので

す。 

ロータリアンもしかり。遺伝子である「超我の奉仕」に

邁進するのに、いずれ地区大会で表彰されようとか、他人

の評判を気にしたりするようでは駄目です。余計なことは

考えず、困っている人がいれば、四の五の言わずに手が出

てしまうようでなくてはならない、と思います。仏教の世

界で言えば観音菩薩です。どうかロータリアンの皆さんが

そうなって頂けるように願ってやみません。 

●幹事報告 中村満幹事 

１.ロータリー財団より１００％ポール・ハリス・フェロ

ー・クラブの旗が届いております。５０周年記念で飾

りますので宜しくお願いします。 

２.例会後理事会がありますので宜しくお願いします。 

●委員会報告 

◆５０周年記念委員会 水野敬泰実行委員長 

来週の例会は５０周年記念委員会が担当をさせて頂きま

す。皆様と共に素晴らしい大会に出来ればと思っておりま

す。いきなり色々な役職を申し付けることもあると思いま

すが、宜しくお願い致します。 

●ニコニコ BOX 

○配偶者誕生日 

 
◆池田哲夫君 

そろそろ年金がもらえるようで喜んでいます。 

◆前田安彦君 

６２回目の誕生日を迎え、私よりも元気でおります。 
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◆高梨重敏君 

家内も６０半ばを過ぎたのですが、相変わらず犬猫の

お世話に勤しんでおります。 

○結婚記念日 

 

◆小島幸雄君 

女房は私と半年遅れの同年で、私もあと二月で８４歳

になります。お陰様で現在も元気でおります。 

◆鈴木覺三郎君 

ひ孫が出来ました。戸籍上は孫です。というのも、長女

の長女が幼女になり、婿が４代続いたのですが昨年の１

１月にやっと男の子が生まれました。それと三女の倅の

内藤律樹が世界戦を行い、対戦相手を破りまして日本ラ

ンカーになりました。 

◆君塚七郎君 

当時、今の天皇陛下が４月１０日に結婚式を挙げられる

という事で、始め１０日予定だったのを５日にしました。

先ほど会長からお話があった様に色々な過去を反省しな

がら、残る人生を精進していきたいと思います。 

○自主申告 ◆釜田英之君 

 

大鵬は亡くなってから国民栄誉賞を受賞したので、長嶋

茂雄も亡くなってからの受賞かなと自分の心の中では整

理をしておったので、４月１日に松井と同時受賞が発表

された時はエイプリルフールだと思いました。複雑な気

持ちですが、嬉しいことに変わりはありません。 

出席報告 ４月５日（金） 

出席委員会 前田安彦委員長 

会員 出席 ＭＵ 欠席 出席率 

３７名 ２８名 ８名 １名 97.29％ 
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